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広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

ニューズレター 

広島市
ひろしまし

多言語
た げ ん ご

ニューズレター「Hiroshima NOW」は、広島市
ひろしまし

の広報紙
こうほうし

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」の

記事
き じ

や生活
せいかつ

情報
じょうほう

を掲載
けいさい

しています。やさしい日本語
に ほ ん ご

、英語
え い ご

、スペイン語
ご

、中国語
ちゅうごくご

、ベトナム語
ご

、

ポルトガル語
ご

で毎月
まいつき

月初
つきはじ

めに発行
はっこう

しています。「Hiroshima NOW」は国際
こくさい

市民
し み ん

交流課
こうりゅうか

のホームペー

ジ（https://h-ircd.jp/hiroshima_now）で見
み

ることができます。また、市内
し な い

公共
こうきょう

施設
し せ つ

などでも

配布
は い ふ

しています。 

もくじ 

Hiroshima NOW 

「Hiroshima NOW」を メールで送
おく

ることもできます。 

E-mail: internat@pcf.city.hiroshima.jp 

◼ 熱 中 症
ねっちゅうしょう

に気
き

をつけてください 

◼ カンピロバクター食 中 毒
しょくちゅうどく

に注意
ちゅうい

してください 

◼ HPV ワクチンは 定期
て い き

接種
せっしゅ

で受
う

けてください 

◼ ひとり親
おや

家庭
か て い

などの人
ひと

へ： 

医療費
いりょうひ

の補助
ほ じ ょ

（病院
びょういん

に払
はら

うお金
かね

の サポート）があります 

◼ しごとをさがしている人
ひと

へ： 

公的
こうてき

職 業
しょくぎょう

訓練
くんれん

（ハロートレーニング）を 利用
り よ う

することができます 

◼ 市営
し え い

住宅
じゅうたく

に 住
す

みたい人
ひと

を 募集
ぼしゅう

します 

◼ 2024年
ねん

7月
がつ

と 8月
がつ

の祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

のごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

◼ にほんご いいね！：夏
なつ

におこることが多
おお

い 災害
さいがい

のことば 

 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、広島市
ひろしまし

のホームページで見
み

ることができます。 

「ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

」は、自動
じ ど う

翻訳
ほんやく

で多言語
た げ ん ご

（英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、ハングル、ポルトガル語
ご

、ス

ペイン語
ご

、ベトナム語
ご

、フィリピノ語
ご

）でも読
よ

むことができます。 

発行・編集 

公益財団法人広島平和文化センター 国際市民交流課 

〒730-0811 広島市中区中島町 1-5  

Tel. 082-242-8879 Fax 082-242-7452 

E-mail：internat@pcf.city.hiroshima.jp  

Website：https://h-ircd.jp/hiroshima_now 
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やさしい日本語 

  

 

 

     熱中症
ねっちゅうしょう

とは 何
なに

ですか？ 

熱中症
ねっちゅうしょう

は 温度
お ん ど

と湿度
し つ ど

が高
たか

いところにいることで 体
からだ

のなかに 熱
ねつ

がたまって起
お

こります。外
そと

に

いるときだけでなく 部屋
へ や

のなかで何
なに

もしていないときでも 熱中症
ねっちゅうしょう

になります。熱中症
ねっちゅうしょう

で  

死
し

ぬこともあります。 

 

     熱中症
ねっちゅうしょう

になると どうなりますか？ 

⚫めまいがする  ⚫手
て

や足
あし

がしびれる  ⚫頭
あたま

がいたくなる  ⚫吐
は

く       

⚫体
からだ

が重
おも

くて 疲
つか

れた感
かん

じがする（倦怠感
けんたいかん

）   

⚫意識
い し き

がはっきりしない・けいれんが起
お

こる など 

 

     熱中症
ねっちゅうしょう

になったとき どうしたらいいですか？ 

⚫水分
すいぶん

や塩分
えんぶん

、スポーツドリンクなどを とってください。 

⚫涼
すず

しいところへ 行
い

ってください。   

⚫保冷剤
ほれいざい

など つめたいものを使
つか

って 首
くび

や わきの下
した

、足
あし

の付
つ

けねなどを ひやしてください。 

 ⚫つぎのように症 状
しょうじょう

が重
おも

いときは 救急車
きゅうきゅうしゃ

をよんでください。 

▷ 自分
じ ぶ ん

で水
みず

を飲
の

むことができない 

▷ 意識
い し き

がない など 

 

     熱中症
ねっちゅうしょう

にならないために どうすればいいですか？ 

 よく水分
すいぶん

をとる 

  ⚫のどが かわいていないときも 水分
すいぶん

をとってください。 

 ⚫たくさん汗
あせ

をかいたときは 水
みず

だけでなく スポーツドリンクなどで塩分
えんぶん

もとってください。 

暑
あつ

さを さける 

 ⚫外
そと

にいるときは 日傘
ひ が さ

や ぼうしを使
つか

ってください。 

 ⚫太陽
たいよう

の光
ひかり

が直接
ちょくせつ

あたるところをさけて かげがあるところで活動
かつどう

してください。 

  ⚫へやのなかにいるときは 冷房
れいぼう

などを使
つか

ってください。また ブラインドなどを使
つか

って 太陽
たいよう

の

光
ひかり

が へやのなかに 直接
ちょくせつ

入
はい

らないようにしてください。 

 すずしい服
ふく

を着
き

る 

 ⚫すずしくて 早
はや

くかわく服
ふく

を着
き

てください。 

 暑
あつ

さに負
ま

けない 体
からだ

をつくる 

 ⚫運動
うんどう

をして 汗
あせ

をかいてください。そうすることで 熱中症
ねっちゅうしょう

になりにくい体
からだ

を つくること

ができます。 

 

熱 中 症
ねっちゅうしょう

に気
き

をつけてください 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 6月
がつ

15日号
にちごう
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やさしい日本語 

 体調
たいちょう

に気
き

をつける 

   ⚫寝不足
ね ぶ そ く

※１、二日酔
ふ つ か よ

い※２、風邪
か ぜ

など 体調
たいちょう

が わるいときは 熱中症
ねっちゅうしょう

に なりやすいです。 

日
ひ

ごろから 体調
たいちょう

に気
き

をつけてください。 

  ※１ 寝不足
ね ぶ そ く

とは  寝
ね

る時間
じ か ん

が 十分
じゅうぶん

とれていないことです。 

  ※２ 二日酔
ふ つ か よ

いとは お酒
さけ

をたくさん飲
の

んだ日
ひ

の つぎの日
ひ

まで 頭
あたま

がいたい、吐
は

きそうなどの

症 状
しょうじょう

が のこっていることです。 

 

問
と

いあわせ：健康
けんこう

推進課
すいしんか

 Tel. 082-504-2980 

 

 

 

 

 

 夏
なつ

は 湿度
し つ ど

や温度
お ん ど

が高
たか

くなります。そのため 細菌
さいきん

が起
お

こす食中毒
しょくちゅうどく

※が 多
おお

くなります。料理
りょうり

をす

るときは 食材
しょくざい

にしっかり火
ひ

をとおす、よく洗
あら

う、消毒
しょうどく

をするなどして 食中毒
しょくちゅうどく

にならないように 

注意
ちゅうい

してください。 

※食中毒
しょくちゅうどく

とは 細菌
さいきん

やウイルスなどが付
つ

いた 食
た

べものや 飲
の

みものを 食
た

べたり 飲
の

んだりするこ

とでなる病気
びょうき

です。食中毒
しょくちゅうどく

になると 吐
は

いたり、下痢
げ り

をしたり、熱
ねつ

がでたりします。 

 

⬔ カンピロバクターとは 何
なん

ですか？ 

 カンピロバクターは 豚
ぶた

、鶏
とり

、牛
うし

などの 腸
ちょう

のなかにいる細菌
さいきん

です。豚
ぶた

、鶏
とり

、牛
うし

などを 食
た

べるた

めの肉
にく

にするとき カンピロバクターが肉
にく

に付
つ

きます。そのため 店
みせ

で売
う

っている 豚肉
ぶたにく

、鶏肉
とりにく

、

牛肉
ぎゅうにく

などの肉
にく

には カンピロバクターが付
つ

いていることが多
おお

いです。「あたらしい肉
にく

だから だいじょ

うぶ」ということはありません。 

 

⬔ カンピロバクターに感染
かんせん

すると、どうなりますか？ 

 カンピロバクターに感染
かんせん

すると 感染
かんせん

してから 2日
か

から 7日
か

あとに 下痢
げ り

をする、おな

かが いたくなる、熱
ねつ

がでるなどの症 状
しょうじょう

がでます。なおるのに 1週間
しゅうかん

くらい かかりま

す。子
こ

どもや 高齢者
こうれいしゃ

＜年
とし

をとった人
ひと

＞が カンピロバクターに感染
かんせん

すると 症 状
しょうじょう

がとて

もわるくなることがあります。  

 

カンピロバクター食中毒
しょくちゅうどく

にならないために 気
き

をつけるポイント 

     生
なま

のままや なかまでしっかり 火
ひ

がとおっていないまま（生焼
な ま や

け）で 肉
にく

を食
た

べない 

 ⚫つぎのような肉
にく

は 食
た

べないようにしてください。 

  ▷生
なま

のままや、肉
にく

の表面
ひょうめん

は 火
ひ

がとおっているけど なかは生
なま

のまま（半生
はんなま

）の 鶏肉
とりにく

料理
りょうり

（鶏肉
とりにく

のさしみなど） 

  ▷なかまで しっかり火
ひ

がとおっていない 焼
や

き鳥
とり

や焼肉
やきにく

など 

 

カンピロバクター食 中 毒
しょくちゅうどく

に注意
ちゅうい

してください 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 6月
がつ

1日号
にちごう

（p1） 
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     菌
きん

を付
つ

けない 

 ⚫生
なま

の肉
にく

をさわるときに使
つか

うトングや箸
はし

、食
た

べるときに使
つか

う箸
はし

を それぞれ用意
よ う い

して いっしょに 

使
つか

わないようにしてください。 

 ⚫生
なま

で食
た

べるやさいや できた料理
りょうり

に 肉
にく

の汁
しる

が付
つ

かないようにしてください。 

 ⚫生
なま

の肉
にく

を触
さわ

った手
て

や指
ゆび

、料理
りょうり

をするときに使
つか

う道具
ど う ぐ

（ほうちょうや まな板
いた

など）は しっかり 

洗
あら

ってください。 

 

     しっかり 火
ひ

をとおす 

 ⚫肉
にく

は なかの色
いろ

が変
か

わるまで しっかり 火
ひ

をとおしてください。肉
にく

のなかは 75℃より高
たか

い

温度
お ん ど

で 1
いっ

分
ぷん

より長
なが

く火
ひ

をとおします。 

 ⚫ホルモンやミンチ肉
にく

、タレが付
つ

いた肉
にく

は 肉
にく

のなかまで 細菌
さいきん

がいることがあります。とくに  

気
き

をつけてください。 

 

問
と

いあわせ：食品
しょくひん

保健課
ほ け ん か

 Tel. 082-241-7434 

 

 

 

 「子宮
しきゅう

けいがん」は 女性
じょせい

がかかる がんのひとつです。子宮
しきゅう

けいがんになる原因
げんいん

の多
おお

くは ヒト

パピローマウイルス（HPV）の感染
かんせん

です。このがんを予防
よ ぼ う

するためには HPV ワクチンを打
う

ったり、 

がんをはやく見
み

つけるために 検診
けんしん

を受
う

けたりすることが たいせつです。 

 HPV ワクチンには 子宮
しきゅう

けいがんを 予防
よ ぼ う

する効果
こ う か

があります。しかし ワクチンを打
う

って から

だの具合
ぐ あ い

がわるくなるかもしれないといったリスクもあります。この「効果
こ う か

とリスク」を ただしく

知
し

って HPV ワクチンの定期
て い き

接種
せっしゅ

を受
う

けてください。下
した

に書
か

いてある人
ひと

は 定期
て い き

接種
せっしゅ

を 無料
むりょう

（0

円
えん

）で 受
う

けることができます。 

 

HPVワクチンの効果
こ う か

と リスクのこと 

 公費
こ う ひ

＜国
くに

などのお金
かね

＞で 定期
て い き

接種
せっしゅ

で受
う

けることができる HPVワクチンは ３つの種類
しゅるい

がありま

す。2価
か

ワクチン（サーバリックス）、４価
か

ワクチン（ガーダシル）、９価
か

ワクチン（シルガード 9）で

す。 

令和
れ い わ

5年度
ね ん ど

（2023年度
ね ん ど

）から ９価
か

ワクチンも 公費
こ う ひ

で 打
う

つことができるようになりました。こ

の９価
か

ワクチンは 子宮
しきゅう

けいがんの原因
げんいん

となる HPVの 80％から 90％を 防
ふせ

ぐことができるといわ

れています。しかし ほかのワクチンと同
おな

じように HPVワクチンを打
う

ったあと 副反応
ふくはんのう

※が起
お

こる

ことがあります。 

HPVワクチンのこと、副反応
ふくはんのう

のことなど くわしいことを もっと知
し

りたい人
ひと

は 厚生
こうせい

労働省
ろうどうしょう

の 

ホームページを 見
み

てください。 

https://www.mhlw.go.jp/bunya/kenkou/kekkaku-kansenshou28/index.html 

※副反応
ふくはんのう

とは ワクチンを打
う

つことで からだの具合
ぐ あ い

がわるくなることです。 

HPV ワクチンの 定期
て い き

接種
せっしゅ

をしています 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 6月
がつ

15日号
にちごう

（p3） 
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HPVワクチンのこと 

⬔ だれが HPVワクチンを 打
う

つことができますか？ 

 つぎの①または②にあたる女性
じょせい

で ワクチンの接種
せっしゅ

が まだおわっていない人
ひと

 

 ①小学校
しょうがっこう

6年生
ねんせい

から 高校
こうこう

1年生
ねんせい

の年
ねん

れいにあたる人
ひと

（11歳
さい

から 16歳
さい

） 

 ②平成
へいせい

9年
ねん

（1997年
ねん

）4月
がつ

2
ふつ

日
か

から 平成
へいせい

20年
ねん

（2008年
ねん

）4月
がつ

1
つい

日
たち

までに 生
う

まれた人
ひと

 

 ※②の人
ひと

は 「キャッチアップ接種
せっしゅ

」での ワクチン接種
せっしゅ

になります。くわしいことは 下
した

の 

「キャッチアップ接種
せっしゅ

について」を見
み

てください。 

⬔ ワクチンは 何回
なんかい

打
う

ちますか？ つぎのワクチンは いつ打
う

ちますか？ 

  原則
げんそく

として 同
おな

じ種類
しゅるい

のワクチンを 2回
かい

か 3回
かい

打
う

ちます。 

ワクチンを 何回
なんかい

打
う

つか、つぎのワクチンを いつ打
う

つかは ワクチンの種類
しゅるい

や ワクチンを 

打
う

ちはじめた年
ねん

れいでちがいます。  

⬔ 注意
ちゅうい

してください 

 決
き

められている ワクチンを打
う

つ年
ねん

れいや、決
き

められたときに ワクチンを打
う

たなかった人
ひと

は 

定期
て い き

接種
せっしゅ

の対象
たいしょう

にはなりません。定期
て い き

接種
せっしゅ

でなくなったら ワクチンを打
う

つお金
かね

は 自分
じ ぶ ん

で払
はら

いま

す。定期
て い き

接種
せっしゅ

でワクチンを打
う

たなかった人
ひと

は ワクチンを打
う

つことで からだの具合
ぐ あ い

がわるくなって

も 国
こく

から 助
たす

けを受
う

けることはできません。  

⬔ ワクチンは どうやって受
う

けますか？ 

ワクチンは 病院
びょういん

で打
う

ちます。母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

と 健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

などを 病院
びょういん

へ持
も

って行
い

ってくださ

い。 

 ※ワクチンを打
う

つための券
けん

（接種券
せっしゅけん

）や 予
よ

診票
しんひょう

は 病院
びょういん

にあります。 

 ※ワクチンを 何回
なんかい

打
う

つか、つぎのワクチンを打
う

つまで どのくらい あいだをあけるかなど  

くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。 

  https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/2951.html 

 

キャッチアップ接種
せっしゅ

のこと 

キャッチアップ接種
せっしゅ

で HPVワクチンを受
う

ける人
ひと

は 今年
こ と し

の夏
なつ

までに さいしょのワクチンを打
う

つこ

とを はじめてください 

 日本
に ほ ん

では HPVワクチンを 打
う

つことを すすめていない期間
き か ん

が ありました。このあいだに 

定期
て い き

接種
せっしゅ

を受
う

けられなかった人
ひと
※は キャッチアップ接種

せっしゅ

で ワクチンを打
う

つことができます。 

※平成
へいせい

9年
ねん

（1997年
ねん

）4月
がつ

2
ふつ

日
か

から 平成
へいせい

20年
ねん

（2008年
ねん

）4月
がつ

1
つい

日
たち

までに 生
う

まれた人
ひと

 

     キャッチアップ接種
せっしゅ

（無料
むりょう

（0円
えん

））を受
う

けることができるのは 令和
れ い わ

7年
ねん

（2025年
ねん

）3月
がつ

31日
にち

ま

でです。 

  キャッチアップ接種
せっしゅ

のスケジュールなど くわしいことは広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てく

ださい。 

問
と

いあわせ：健康
けんこう

推進課
すいしんか

 Tel. 082-504-2882 

 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/soshiki/72/2951.html
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⬔ だれが この補助
ほ じ ょ

を 受
う

けることができますか？ 

 広島
ひろしま

市内
し な い

に住
す

んでいて 健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入
はい

っているひとで つぎの①②③の どれかにあたる人
ひと

 

 ① 母親
ははおや

だけ または 父親
ちちおや

だけの家庭
か て い

の子
こ

ども※と その子
こ

どもを育
そだ

てている 母親
ははおや

または 父親
ちちおや

  

 ② 父親
ちちおや

と 母親
ははおや

のどちらもいない子
こ

どもと その子
こ

どもを育
そだ

てている 配偶者
はいぐうしゃ

（夫
おっと

または 妻
つま

）

がいない人
ひと

 

 ③ そのほか ①と②の人
ひと

と 同
おな

じような状 況
じょうきょう

にある人
ひと

 

 ※この補助
ほ じ ょ

を 受
う

けることができる子
こ

どもは 18歳
さい

になって 最初
さいしょ

の 3月
がつ

31日
にち

までです。 

 ※この補助
ほ じ ょ

を 受
う

けるためには 所得
しょとく

の条件
じょうけん

があります。くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

に問
と

いあわ

せをしてください。 

 

⬔ どんな補助
ほ じ ょ

を 受
う

けることができますか？ 

 健康
けんこう

保険
ほ け ん

を使
つか

って 病院
びょういん

にお金
かね

を払
はら

うとき 自分
じ ぶ ん

で払
はら

うお金
かね

を 補助
ほ じ ょ

します。ただし、入院
にゅういん

したと

きに払
はら

う 食事
しょくじ

のお金
かね

や 居住費
きょじゅうひ

（電気
で ん き

、ガス、水道
すいどう

などのお金
かね

）への 補助
ほ じ ょ

はありません。  

 

⬔ どうやって 申
もう

しこみをしますか？ 

住
す

んでいる区
く

の区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

で申
もう

しこみをしてください。申
もう

しこみへ行
い

くとき 健康
けんこう

保険証
ほけんしょう

など

を 持
も

って行
い

ってください。 

 

問
と

いあわせ：区
く

役所
やくしょ

の福祉課
ふ く し か

 

区
く

 Tel. Fax 

中区
な か く

 082-504-2569 082-504-2175 

東区
ひがしく

 082-568-7733 082-568-7781 

南区
みなみく

 082-250-4131 082-254-9184 

西区
に し く

 082-294-6342 082-294-6311 

安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4945 082-870-2255 

安佐北区
あ さ き た く

 082-819-0605 082-819-0602 

安芸区
あ き く

 082-821-2813 082-821-2832 

佐伯区
さ え き く

 082-943-9732 082-923-1611 

 

 

 

ひとり親
おや

家庭
か て い

などの人
ひと

へ 

医療費
いりょうひ

の補助
ほ じ ょ

（病院
びょういん

に払
はら

うお金
かね

の サポート）があります 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 6月
がつ

1日号
にちごう

（p4） 



 

[7] 

やさしい日本語 

 

 

 

 

 

公的
こうてき

職 業
しょくぎょう

訓練
くんれん

（ハロートレーニング）のこと 

 しごとをやめた人
ひと

が  またしごとを見
み

つけるために  はたらくためのスキルや  知識
ち し き

を  学
まな

ぶことができます。コースは  介護
か い ご

、事務
じ む

、IT スキルアップなど  いろいろあります。無料
むりょう

（0円
えん

）で 学
まな

ぶことができます（ただし お金
かね

がいるコースもあります。また テキストの 

お金
かね

はどは 払
はら

ってください。）。 

 雇用
こ よ う

保険
ほ け ん

をもらっている人
ひと

と  雇用
こ よ う

保険
ほ け ん

をもらうことができない人
ひと

 どちらの人
ひと

も  ハロー

トレーニングを 受
う

けることができます。 

くわしいことは 広島
ひろしま

労働局
ろうどうきょく

のホームページ（日本語
に ほ ん ご

）を 見
み

てください。 

  

求職者
きゅうしょくしゃ

支援
し え ん

制度
せ い ど

のこと 

 「求職者
きゅうしょくしゃ

支援
し え ん

制度
せ い ど

」とは しごとを見
み

つけたい人
ひと

、今
いま

のしごとを変
か

えたい人
ひと

、じぶんのスキルを 

もっと上
あ

げたい人
ひと

などが まいつき 10万円
まんえん

の給付
きゅうふ

金
きん
※（お金

かね

）をもらいながら ハロートレーニング

を受
う

けることができるものです。 

 まいつき 10万円
まんえん

の給付
きゅうふ

金
きん

は 雇用
こ よ う

保険
ほ け ん

をもらうことができない人
ひと

で 一定
いってい

の条件
じょうけん

に

あたる人
ひと

が もらうことができます。くわしいことは ハローワークに相談
そうだん

してくださ

い。 

※この 10万円
まんえん

の給付
きゅうふ

金
きん

のことを 「職 業
しょくぎょう

訓練
くんれん

受講
じゅこう

給付
きゅうふ

金
きん

」といいます。 

ハローワーク 

ハローワーク Tel. 住 所 

ハローワーク広島
ひろしま

 082-223-8609 中区上
な か く か み

八丁
はっちょう

堀
ぼり

8-2 広島
ひろしま

清水
し み ず

ビル１階
かい

から４階
かい

 

ハローワーク広島
ひろしま

東
ひがし

 082-264-8609 東区
ひがしく

光
ひかり

が丘
おか

13-7 

ハローワーク可部
か べ

 082-815-8609 安佐北区
あ さ き た く

可部
か べ

南
みなみ

3-3-36 

問
と

いあわせ：雇用
こ よ う

推進課
す い し ん か

 Tel. 082-504-2244 

 

 

 

 

 

市営
し え い

住宅
じゅうたく

に申
もう

しこみをするためには 決
き

まった条件
じょうけん

があります。この決
き

まった条件
じょうけん

にあう人
ひと

が 

市営
し え い

住宅
じゅうたく

に申
もう

しこみをすることができます。くわしいことを もっと知
し

りたい人
ひと

は 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホ

ームページを見
み

てください。 

広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページ「市営
し え い

住宅
じゅうたく

」（日本語
に ほ ん ご

） 

 https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html 

  

しごとをさがしている人へ 

公的
こうてき

職 業
しょくぎょう

訓練
くんれん

（ハロートレーニング）を 利用
り よ う

することができます 

ひろしま市民
し み ん

と市政
し せ い

 6月
がつ

1日号
にちごう

（p2） 

市営
し え い

住宅
じゅうたく

に 住
す

みたい人
ひと

を 募集
ぼしゅう

します 
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2024年
ねん

8月
がつ

の 市営
し え い

住宅
じゅうたく

の募集
ぼしゅう

（定期
て い き

公募
こ う ぼ

） 

住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

する住宅
じゅうたく

の 

リストがもらえる日
ひ

 
申
もう

しこみを することができる日
ひ

 

８月
がつ

1
つい

日
たち

（木曜日
もくようび

） ８月
がつ

７
なの

日
か

（水曜日
すいようび

）から９日
ここのか

（金曜日
きんようび

） 

  

★ 上
うえ

の募集
ぼしゅう

の日
ひ

が決
き

まっている市営
し え い

住宅
じゅうたく

のほかに 空
あ

いている部屋
へ や

があれば いつでも申
もう

しこみを

することができる 市営
し え い

住宅
じゅうたく

があります。くわしいことは 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを見
み

てくだ

さい。または 区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

に 相談
そうだん

してください。 

 いつでも 申
もう

しこみすることができる 市営
し え い

住宅
じゅうたく

について（日本語
に ほ ん ご

） 

https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6267.html 

 

「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」と 住
す

む人を募集
ぼしゅう

している市営
し え い

住宅
じゅうたく

のリストを もらうことができるところ 

 住宅
じゅうたく

政策課
せいさくか

（広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

の 5階
かい

にあります。）、区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

、区
く

役所
やくしょ

の出張所
しゅっちょうしょ

 

  あいている日
ひ

：月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

 

あいている時間
じ か ん

：午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

5時
じ

15分
ふん

まで 

休
やす

み：祝日
しゅくじつ

・休日
きゅうじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3日
か

まで 

 市
し

役所
やくしょ

サービス・コーナー（水道局基
すいどうきょくもと

町
まち

庁舎
ちょうしゃ

の 1階
かい

：中区基
なかくもと

町
まち

） 

あいている日
ひ

と 時間
じ か ん

: 

 月曜日
げつようび

から 金曜日
きんようび

は 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

6時
じ

30分
ふん

まで あいています。 

 土曜日
ど よ う び

、日曜日
にちようび

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、8月
がつ

6
むい

日
か

は 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

6時
じ

30分
ふん

 

まで あいています。 

  休
やす

み：12月
がつ

29日
にち

から 1月
がつ

3
みっ

日
か

です。 

 広島
ひろしま

県庁
けんちょう

の 1階
かい

の受付
うけつけ

と 5階
かい

の住宅課
じゅうたくか

でも もらうことができます。 

 

※住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

している市営
し え い

住宅
じゅうたく

は 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページで 見
み

ることができます。 

※市営
し え い

住宅
じゅうたく

があるところを 知
し

りたい人
ひと

は 「広島市
ひろしまし

市営
し え い

住宅
じゅうたく

マップ」を 見
み

てください。 

⚫ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

ホームページ「市営
し え い

住宅
じゅうたく

」（日本語
に ほ ん ご

） 

    https://www.city.hiroshima.lg.jp/site/jyuutaku/6265.html 

 ⚫ 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

ホームページ「広島市
ひろしまし

市営
し え い

住宅
じゅうたく

マップ」（日本語
に ほ ん ご

） 

   https://www.midori-gr.com/hiroshima-shiei/info/map.html 

 

申
もう

しこみをする方法
ほうほう

 

１．市営
し え い

住宅
じゅうたく

の リストの中
なか

から あなたが住
す

みたい住宅
じゅうたく

を ひとつ選
えら

びます。 

２．申込書
もうしこみしょ

に ひつようなことを 書
か

きます。 

３．つぎのどれかの方法
ほうほう

で 申込書
もうしこみしょ

を出
だ

してください。 

 ⑴ インターネットで申
もう

しこみをする 

  住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

しているあいだに 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページから 申
もう

しこみをします。募集
ぼしゅう

がお

わる日
ひ

まで、24時間
じ か ん

いつでも申
もう

しこみをすることができます。 

  ※広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が住
す

む人
ひと

を募集
ぼしゅう

する市営
し え い

住宅
じゅうたく

のリストを 発表
はっぴょう

するさいしょの日
ひ

は 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 申
もう

しこみをすることができます。 
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 ⑵ ゆうびんで申
もう

しこみをする 

  「募集
ぼしゅう

案内
あんない

」の中
なか

にはいっている封筒
ふうとう

に 「申込書
もうしこみしょ

」と「申込
もうしこみ

受付票
うけつけひょう

」をいれて ゆうびんで

送
おく

ってください。 

  ※募集
ぼしゅう

がおわる日
ひ

の 消印
けしいん

※がついてる「申込書
もうしこみしょ

」まで 受
う

けつけることができます。 

   申
もう

しこみの受
う

けつけがおわった日
ひ

の つぎの週
しゅう

の木曜日
もくようび

までに あなたが送
おく

った「申込書
もうしこみしょ

」が 

区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

にとどいていないときは 申
もう

しこみの受
う

けつけはできません。 

  ※消印
けしいん

とは ゆうびんきょくの人
ひと

が てがみを受
う

けつけた日
ひ

に 切手
き っ て

に押
お

すスタンプのことです。 

 ⑶ 区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

の窓口
まどぐち

に持
も

って行
い

く 

   申
もう

しこみを受
う

けつけているあいだに 区
く

役所
やくしょ

の建築課
けんちくか

の窓口
まどぐち

で申
もう

しこむことができます。 

 ※申
もう

しこみをするときは 住民票
じゅうみんひょう

の写
うつ

しや収 入
しゅうにゅう

証明書
しょうめいしょ

などの書類
しょるい

を出
だ

す ひつようはありませ

ん。つぎの審査
し ん さ

にすすんだ人
ひと

が 書類
しょるい

を出
だ

します。 

 

     「広島市
ひろしまし

パートナーシップ宣誓
せんせい

制度
せ い ど

」※で パートナーとして 認
みと

められた人
ひと

（パートナーシッ

プ宣誓者
せんせいしゃ

）は ふたりで 市営
し え い

住宅
じゅうたく

の 申
もう

しこみをすることができます。 

※「広島市
ひろしまし

パートナーシップ宣誓
せんせい

制度
せ い ど

」について： 

性的
せいてき

マイノリティ（LGBTQ+）の カップルが 人生
じんせい

のパートナーとして 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

に 

「宣誓書
せんせいしょ

」を出
だ

します。パートナーとして認
みと

められたら  広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

が  「受領証
じゅりょうしょう

」と 

「受領
じゅりょう

カード」を わたします。この制度
せ い ど

のことをいいます。 

 

問い合わせ：区役所建築課 

区
く

 Tel. 区
く

 Tel. 

中区
な か く

 082-504-2578 安佐南区
あ さ み な み く

 082-831-4954 

東区
ひがしく

 082-568-7744 安佐北区
あ さ き た く

 082-819-3937 

南区
みなみく

 082-250-8959 安芸区
あ き く

 082-821-4928 

西区
に し く

 082-532-0949 佐伯区
さ え き く

 082-943-9744 

 

 

 

 

 

ごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 

 7月
がつ

15日
にち

（月曜日
げつようび

）「海
うみ

の日
ひ

」、8月
がつ

12日
にち

（月曜日
げつようび

）「山
やま

の日
ひ

」の振替
ふりかえ

休日
きゅうじつ

は、いつもどおり ご

みを収 集
しゅうしゅう

します。朝
あさ

8時
じ

30分
ぷん

には ごみを出
だ

しておいてください。 

 

※ごみを捨
す

てる方法
ほうほう

や 種類
しゅるい

については 広島市
ひろしまし

役所
やくしょ

のホームページを 見
み

てください。➡ 

 

問
と

いあわせ：業務
ぎょうむ

第一課
だいいちか

 Tel. 082-504-2220 

 

2024年
ねん

7月
がつ

と 8月
がつ

の祝
しゅく

・休日
きゅうじつ

のごみの収 集
しゅうしゅう

スケジュール 
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やさしい日本語 

にほんご いいね！ 
 

 

 

知
し

っていたら「いいね！」という日本語
に ほ ん ご

を しょうかいします。 

夏
なつ

におこることが多
おお

い 災
さい

害のことば 

 

ことば よみかた どういう いみ？ 

大雨 
おおあめ 

ōame 

災害
さいがい

が おこるかもしれないくらい  

たくさん 雨
あめ

がふること 

 

ゲリラ豪雨 
げりら ごうう 

gerira gōu 

とつぜん おなじところに みじかい時間
じ か ん

に 

雨
あめ

が とてもつよく ふること 

 

線状降水帯 

せんじょう  

こうすいたい 

senjō kōsuitai 

たくさんの 雨
あめ

をつくる雲
くも

が ならんだまま、

おなじところを  長
なが

い時間
じ か ん

 ゆっくりと動
うご

く 

または 動
うご

かないで ずっと止
と

まっていること

で つよい雨
あめ

をふらすもの 

 

洪水 
こうずい 

kōzui 

大雨
おおあめ

で 川
かわ

の水
みず

が とてもふえて 川
かわ

の土手
ど て

や 

まちのなかまで 水
みず

があふれてくること 

 

浸水 
しんすい 

shinsui 

大雨
おおあめ

や 洪水
こうずい

などで 家
いえ

などのたてものの中
なか

に 

水
みず

が入
はい

ってきて たてものが 水
みず

につかること 

 

土砂災害 
どしゃさいがい 

dosha saigai 

大雨
おおあめ

や地震
じ し ん

などによって 山
やま

やがけが くずれ

ること。また くずれた土砂
ど し ゃ

＜土
つち

や砂
すな

＞が 雨
あめ

と川
かわ

の水
みず

とまざって いちどに山
やま

の下
した

まで流
なが

れ

てきて 家
いえ

などのたてものを 押
お

しつぶしたり 

押
お

しながしたりする災害
さいがい

 

 

避難 
ひなん 

hinan 
あんぜんなところへ にげること 

 

避難場所 
ひなんばしょ 

hinan-basho 

災害
さいがい

などから 自分
じ ぶ ん

をまもるため すこしのあ

いだ にげるところ 

「指定
し て い

緊急
きんきゅう

避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

」といいます。公園
こうえん

や 

学校
がっこう

のグラウンドなどの  ひろいところが 

避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

に きめられています。 
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やさしい日本語 

避難所 
ひなんじょ 

hinanjo 

災害
さいがい

などが起
お

こって 自分
じ ぶ ん

の家
いえ

にいられなく 

なった人
ひと

が しばらくのあいだ 生活
せいかつ

をすると

ころ 
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やさしい日本語 

 

 

❖ 土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

（日本
に ほ ん

の 休
やす

みの日
ひ

）、８月
がつ

６日
むいか

、１２月
がつ

２９日
にち

から １月
がつ

３日
みっか

は 休
やす

みです 

相談
そうだん

できるところ 相談
そうだん

できることば 相談
そうだん

できる日 相談
そうだん

できるじかん 

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

（広
ひろ

島
しま

国
こく

際
さい

会
かい

議
ぎ

場
じょう

3階） 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

中
なか

島
じま

町
ちょう

1－5 

 

平和
へ い わ

記念
き ね ん

公園
こうえん

のなかに 

あります 

スペイン語
ご

 

月曜日
げつようび

 から 金曜日
きんようび

 
午前
ご ぜ ん

9時
じ

から  

午後
ご ご

4時
じ

まで 

中国語
ちゅうごくご

 

ポルトガル語
ご

 

ベトナム語
ご

 

英語
え い ご

 

フィリピノ語
ご

 
金曜日
きんようび

 

第
だい

1と第
だい

3水曜日
すいようび

 

安芸区
あ き く

役所
やくしょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

安
あ

芸
き

区
く

船
ふな

越
こし

南
みなみ

３丁
ちょう

目
め

4-36 

ポルトガル語
ご

 第
だい

２水曜日
すいようび

 午前
ご ぜ ん

10時
じ

15分
ふん

から 

午後
ご ご

12時
じ

30分
ふん

まで 
 

午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

から 

午後
ご ご

4時
じ

まで 

スペイン語
ご

 第
だい

３木曜日
もくようび

 

基
もと

町
まち

管
かん

理
り

事
じ

務
む

所
しょ

 

広
ひろ

島
しま

市
し

中
なか

区
く

基
もと

町
まち

19-5 

中国語
ちゅうごくご

 第
だい

２火曜日
か よ う び

 

在留
ざいりゅう

資格
し か く

のことを ききたいとき 

 出入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

の人
ひと

に 相談
そうだん

することができます（予約
よ や く

をしてください） 

 い つ：毎月
まいつき

第
だい

2金曜日
きんようび

 午後
ご ご

1時
じ

30分
ふん

から 午後
ご ご

4時
じ

まで  

ところ：外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

（広島
ひろしま

国際
こくさい

会議場
かいぎじょう

3階
かい

） 

 

 

   
 

 

 

 

広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

 外国人
が い こ く じ ん

相談
そ う だ ん

窓口
ま ど ぐ ち

 

広島市・安芸郡外国人相談窓口 
広島国際会議場 3階（広島市中区中島町 1-5）  

平和記念公園の中にあります 

TEL：０８２－２４１－５０１０ 

Fax：０８２－２４２－７４５２ 

 E-mail： soudan@pcf.city.hiroshima.jp  

 Website： https://h-ircd.jp/guide/consultation.html 

❖ 広島市
ひ ろ し ま し

で生活
せいかつ

を はじめた人
ひと

へ 

相談員
そうだんいん

が 広島市
ひ ろ し ま し

でのあたらしい生活
せいかつ

のことを 説明
せつめい

します（予約
よ や く

をしてください） 

❖ 翻訳
ほんやく

タブレットで対応
たいおう

します 

ほかのことばでも 翻訳
ほんやく

タブレットをつかって 対応
たいおう

します。 

mailto:soudan@pcf.city.hiroshima.jp

